

Nombre de la publicación:  
 "LA NACION"  
 Ciudad SANTIAGO  
 Fecha: Año 1990 Mes 8 Día 28  
 Página 8 Columna 2  
 Ubicación del recorte:  
 Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

# Homenaje a Andrés Aylwin por su labor

Más de 700 personas se dieron cita ayer en la sede del club deportivo Audax Italiano para rendir un homenaje al diputado Andrés Aylwin, en reconocimiento a su labor constante en defensa de los derechos y en especial por sus esfuerzos tendientes a lograr la libertad de los presos políticos.

En la oportunidad, acompañaron en la mesa de honor al parlamentario distinguido el ministro de Justicia, Francisco Cumplido, el ex vicepresidente de la República, Bernardo Leighton, Hortensia Bussi viuda de Allende, Rafael Agustín Gumucio, Máximo Pacheco, Vicente Sotta, Alejandro Hales, Andrés Zaldívar, Sergio Aguiló, Matilde Ladrón de Guevara y Enrique D'Etigny.

El homenaje fue organizado por la Agrupación de Abogados Defensores de los Presos Políticos y la Comisión de Personalidades en Apoyo a la Libertad de los Presos Políticos.

Al iniciarse la ceremonia, la periodista Carmen



Bernardo Leighton y Hortensia Bussi estuvieron ayer en el acto de reconocimiento a la labor del diputado Andrés Aylwin, quien en la foto recibe el saludo de Sergio Bitar.

Castro leyó mensajes de personalidades que, no pudiendo estar presentes, expresaron su aprecio y admiración hacia el homenajeado. Entre los saludos destacaron los de la Primera Dama de Francia,

Daniela Mitterrand, los del Presidente de la República, Patricio Aylwin, los de Clodomiro Almeyda y los de Jaime Castillo Velasco.

Posteriormente, hicieron uso de la palabra, para destacar los valores que inspi-

ran la persona de Andrés Aylwin, el diputado Sergio Aguiló y el abogado Eduardo Galeano. Por último, el propio distinguido agradeció a los concurrentes esta muestra de aprecio y solidaridad.